

Liestal, 30. April 2020

## **Wiederbeginn des Präsenzunterrichts am 11. Mai 2020**

Geschätzte Erziehungsberechtigte

Ich freue mich, dass der Bundesrat an seiner Sitzung vom 29. April 2020 definitiv entschieden hat, dass ab dem 11. Mai 2020 an den obligatorischen Schulen wieder Präsenzunterricht stattfinden wird. Das Bundesamt für Gesundheit (BAG) hat in enger Absprache mit der Erziehungsdirektorenkonferenz ein nationales Schutzkonzept zur Wiederaufnahme des Unterrichts erarbeitet. Dieses stellt den Schutz der Schülerinnen und Schüler durch praktikable und umsetzbare Massnahmen sicher.

Auch mir liegt der Schutz Ihrer Kinder und Ihrer Familien sehr am Herzen. Wir setzen die Vorgaben sehr sorgfältig um und die Schulen bereiten sich intensiv auf den Start am 11. Mai vor. Grundsätzlich gilt die Schulpflicht. Sollte Ihr Kind jedoch die Schule nicht besuchen können, weil es selbst oder ein Familienmitglied gefährdet ist, melden Sie sich bitte so bald wie möglich bei der Schulleitung.

Weitere Informationen, insbesondere zu den Hygienemassnahmen, entnehmen Sie bitte dem beiliegenden kantonalen Schutz- und Organisationskonzept.

An den Baselbieter Schulen findet der Unterricht grundsätzlich nach geltendem Stundenplan in der herkömmlichen Klasse statt. Aus personellen und organisatorischen Gründen kann es jedoch zu Abweichungen kommen. Darüber wird Sie die Schulleitung informieren. Wir rechnen damit, dass die aktuelle Situation über längere Zeit andauern wird.

Seit dem 16. März haben Sie Ihre Kinder tatkräftig beim Fernunterricht unterstützt. Mit dem Wiederbeginn des Präsenzunterrichts stehen wir gemeinsam vor einer weiteren Herausforderung, die für uns alle neu ist. In dieser besonderen Situation baue ich auf Ihr besonnenes Handeln und danke Ihnen sehr herzlich für Ihre Unterstützung, Ihre Flexibilität und Ihr Verständnis!

Freundliche Grüsse und bleiben Sie gesund



Regierungsrätin Monica Gschwind

Beilage:

- Kantonales Schutz- und Organisationskonzept